

令和4年6月3日

保護者様

豊田市立前山小学校長

大野秀幸

登校をさせない場合の再確認

日ごろから保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症対策にご協力いただき誠にありがとうございます。

豊田市内の新型コロナ新規感染者数は、少し前に比べて落ち着いてきており、今週1週間は毎日60名程度でした。しかし、**前山小学校では、毎日陽性者や濃厚接触者がいるという状況が続き、一時期よりもその人数が増えています。**

校内での感染が広がらないようにするためにも、以下に示す「登校をさせない場合」を再度確認していただき、感染症対策へのご協力をお願ひいたします。

◎ 次のような場合は登校しないでください。

【お子様の場合】

- 新型コロナウイルスに感染した場合
 - 濃厚接触者と特定された場合
 - PCR検査等を受けることになった場合
 - 発熱・のどの痛みなどの風邪症状や頭痛・腹痛・下痢症状がみられる場合
- ※症状がすぐに治まった場合(例:夜に発熱し、翌朝解熱)でも、念のため1日程度登校を控え、ぜひ受診していただきたいと思います。
- ※お子様が受診し、医師から新型コロナウイルスに感染していないと診断された場合は、登校を許可します。

【同居のご家族等の場合】

- 同居ご家族等 (**兄弟姉妹も含みます**) が発熱・のどの痛みなどの風邪症状や頭痛・腹痛・下痢症状がみられる場合
- 同居ご家族等がPCR検査等を受けることになった場合

このところ、**兄弟姉妹が体調不良でも、本人が元気ならば登校してきてしまう**例が見られます。それが登校後に判明し、**保護者の方にお迎えに来ていただく**ことも何度かありました。前山小学校の新型コロナ感染状況が安心できる状態にない今、もう一度登校をさせない場合を確認していただき、ぜひとも感染症対策へご協力いただけますよう、よろしくお願ひいたします。